
 

 

 

L'Aquila, 12 aprile 2016 

 

COMUNICATO STAMPA 

 

La sintesi della riunione di ieri in Consiglio comunale è che si è   

discusso del nulla. Il presidente della Regione ha spiegato ad una   

maggioranza genuflessa perché il ponte sulla Mausonia sia cosa buona   

per L’Aquila (peccato che nessuno lo voglia e tantomeno lo abbia   

chiesto). 

Non si è minimamente sfiorato il problema dei giovani e del loro   

futuro. Non ci sono investimenti in grado di tradursi realmente in   

occupazione. Un fatto grave e un problema non da poco. 

Così facendo, con questo Masterplan, si rischia di realizzare   

strutture inutili, vere e proprie cattedrali nel deserto. Poco o nulla   

c’è, in termini di investimenti, per il Gran Sasso, qualche spicciolo   

è previsto per le piste ciclabili e per il potenziamento della linea   

ferroviaria. 

Bene, verrebbe da dire, così i giovani disoccupati potranno impiegare   

il loro tempo andando in bicicletta su e giù dall’interno alla costa. 

 

 

 

 

Il Consigliere comunale 

Roberto Tinari (Forza Italia) 


